



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Colombie

Question écrite n° 108557

Texte de la question

M. Pierre Cardo appelle une nouvelle fois l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les graves risques auxquels sont exposés les milliers d'otages de la guérilla marxiste en Colombie et notamment la sénateure franco-colombienne Ingrid Betancourt. Enlevée en février 2002 avec son assistante, cette dernière est depuis aux mains des Forces armées révolutionnaires colombienne et ses proches sont sans nouvelles d'elle depuis de nombreux mois. Alors que des négociations étaient en cours, à l'initiative de la France, de l'Espagne et de la Suisse, entre le Haut-Commissariat pour la paix et les FARC en vue d'un échange humanitaire entre des rebelles des FARC emprisonnés en Colombie contre un certain nombre de personnalités, un récent attentat terroriste a amené le Président colombien à mettre un terme à ces négociations et à envisager une libération des otages par des moyens militaires, engendrant ainsi des risques très graves pour la vie des otages. La France, par la voix du Président de la République ayant marqué son hostilité à toute opération de sauvetage des otages par la force, il lui demande de lui indiquer les moyens concrets envisagés par le Gouvernement, le cas échéant au sein du Conseil de sécurité des Nations unies, pour éviter le recours à la force et créer au plus vite les conditions de retour vers un dialogue.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Cardo](#)

Circonscription : Yvelines (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 108557

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 octobre 2006, page 11177